

Le test de diagnostic de grossesse précoce en vente dans les pharmacies



La Havane, 16 avril (RHC) Après une longue période d'absence due à des problèmes de production et à des éléments liés à la commercialisation, le test de diagnostic de grossesse précoce est désormais en vente dans les pharmacies. Il est également disponible dans les hôpitaux et autres centres de santé.

S'adressant à l'Agence de presse cubaine, Rafael Ibargollín Ulloa, spécialiste en génétique clinique et responsable de la zone de production du Centre d'ingénierie génétique et de biotechnologie (CIGB) de la

province de Sancti Spiritus, le seul à Cuba à fabriquer ce diagnostiqueur depuis plusieurs décennies, a souligné le retour sur le marché d'un assortiment dont l'efficacité a été prouvée.

Le prix est désormais de 120 pesos par bandelette, soit le double du prix précédent, a-t-il expliqué, mais il est bien inférieur à ceux qui arrivent de l'étranger, sans enregistrement sanitaire ou de commercialisation et, dans de nombreux cas, de qualité inférieure à ceux produits dans le CIGB.

Il a affirmé que le coût actuel des diagnostics peut supporter les quantités utilisées aujourd'hui dans les centres de santé, tout en insistant sur le fait que les niveaux de production justifient leur présence dans les deux cas.

La bandelette HeberFast Line® MaternitisTest II, comme elle est appelée, est efficace à plus de 99% et ne prend que dix minutes pour déterminer une grossesse, après un simple échantillon d'urine pour détecter l'hormone humaine gonadotrophine chorionique (HCG), normalement générée par les cellules placentaires des femmes enceintes, qui augmentent dans la première semaine de l'implantation de l'œuf fécondé, a déclaré le chercheur.

Ibargollín Ulloa a expliqué qu'en plus de la détection précoce de la grossesse, ce diagnostiqueur évite les risques associés à l'acte d'interruption de grossesse, notamment les infections liées aux opérations obstétricales et les traumatismes utérins.

Il est très important, a-t-elle ajouté, d'identifier à temps les grossesses extra-utérines, ce qui facilite les procédures de traitement précoce et permet d'éviter d'autres complications majeures, y compris le décès de la femme enceinte.

Tous ces avantages sont implicites dans des décennies d'études et de recherches menées par nos scientifiques et nos spécialistes en gynécologie, qui suggèrent aux femmes, en cas de doute sur leur grossesse, d'utiliser le test pour un diagnostic précoce et d'éviter ainsi des procédures invasives.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/380955-le-test-de-diagnostic-de-grossesse-precoce-en-vente-dans-les-pharmacies>



Radio Habana Cuba